



校章の由来

県立三中を意味した三つの剣を組み合わせ、初代大屋校長の考へで剛健・真剣・勤儉の三けん、更に智・仁・勇の三徳を兼ねた象徴として用いられて來た

厚木同窓会報

第42号

平成20年7月5日発行

旧制中学卒業者	3,915名
新制高校卒業者	23,777名
合計	27,692名

発行

神奈川県立厚木高等学校同窓会

編集

厚木高等学校同窓会広報委員会

TEL 046(221)4078

FAX 046(222)8243

<http://www.atsukou-dousou.org/>

平成19年度厚木中学・厚木高校同窓会総会（平成19年6月30日）より

世代を超えた強い絆

厚木高等学校同窓会々長
小澤澄男

(高三四回)



各地区支部の総会や各種イベントに参加させていただき、会員の皆さんとの会話がはずむ中で、同窓や同窓会に対する感慨を深めて参りましたが、私はこのことで「世代を超えた強い絆」を見てとることができました。

伊勢原支部の総会では、同地区から新入生が紹介されましたが、新入生の決意表明に対し、六七十歳も上の先輩から励ましのことばと、やりとりがありました。それは聞いている皆が共に和やかな気持ちになってしまいます、えも言われぬ温かい光景でした。

校歌祭では在校生と同窓生とが一緒に校歌を歌いましたが、老・壮・青それぞれの発声がみごとな「世代ハーモニー」を奏しておりました。

また各支部では女性の会員が役員に選ばれる傾向が強まっている、と感じます。かつて中国の革命時に「女性は天の半分を支える」と云われておりましたが、わが国も同様であり、同窓会もその延長上にある、と考えます。

同じ学窓に学び、そして巣立つた——このことで結ばれる同窓(会)唯一異なるのは年令と、その時々の時代背景のみなのです。

こんなに永い世代にわたる人達が「同窓」と言う一つの絆で結び合う会や団体は、他に例がない、と思います。
歴史を刻めば刻むほど同窓の年代は広がりますし、長寿社会を迎えたこれからは、さらにそれが増幅されます。

異なる時代背景により価値感は微妙に変化しますが、心を一つにして世代間で支え合う同窓会になればいいな、と思います。

本部活動報告

年会費500万円超える

読みやすくなつた会報

平成20年度の主な行事予定	
20年 4.13	創立106周年開校記念日
4.20	津久井支部会総会
5.6	第8回 地引き網会
5.10	伊勢原戸陵会総会
5.18	大和戸陵会総会
6.21	愛川戸陵会総会
6.21	海老名戸陵会総会
7.5	平成20年度同窓会総会 及び懇親会(厚木商工会議所)
7.27	厚木連合戸陵会総会
9.20	相模原両青会総会
10.11	第3回 青春かながわ校歌祭 (横須賀芸術劇場)
10月中旬	同窓林下刈り
11月	秦野戸陵会総会
11月	座間戸陵会総会
21年 2月	津久井支部会総会
3月	第61回 卒業式
3月	御所見戸陵会総会
3月下旬	同窓林下刈り



学校情報

茅賞に辻村さん

母校六十

この賞は本校卒業生である、故・茅誠司氏の文化勲章受賞を記念して設けられたもので、学業・人

物ともに優れた生徒に贈られる。

厚高での三年間は主に部活動に力を入れてきたという辻村さんは、女子硬式テニス部の副部長を務め、また生徒会活動でも書記として活躍した。

回目を数える茅賞を受賞したの

十八年度の同窓会総会で承認され、十九年度から徴収を始めた年会費につきましては、極めて順調に推移し、年度末締めて合計五百円を大きく超えました。各支部とクラブOB会名簿により三千余名の同窓会員にお願いした結果、予想を超えた、この額となり、皆様の温かい誠意を感じました。これが確かな裏付けとなり、さくそく「母校教育振興基金」より支出し、母校の体育館(自前で運営)屋根等の修復・塗装工事を行うことができるようになりました。

二十年度の年会費につきましては、中学卒全員と高校十八期までの会員を加え、合計六千余名の方々に「納入お願い」の文書を差し上げました。ご協力よろしくお願い致します。

こうして年会費徴収が順調に進みますと、母校施設等の整備、充実、部活動援助等も計画的に推進することができます。

十八年度の同窓会総会で承認され、十九年度から徴収を始めた年会費につきましては、極めて順調に推移し、年度末締めて合計五百円を大きく超えました。

各支部とクラブOB会名簿により三千余名の同窓会員にお願いした結果、予想を超えた、この額となり、皆様の温かい誠意を感じました。これが確かな裏付けとなり、さくそく「母校教育振興基金」より支出し、母校の体育館(自前で運営)屋根等の修復・塗装工事を行うことができるようになりました。

また同窓会も二十四支部総計二万五千人の会員を数えるまでになり、活動を支える連絡、事務処理、会議開催等、事務局に専任従事者を置く必要に迫られており、人件費が発生します。活動を広げれば、経費もかかります。

ことほど左様に年会費は、同窓会を支えるべーシックなものであります。

会員皆さんのご努力により、同窓会々

報が見違えるようにすばらしくなりました。

B5版からA4版に大型化し

て読みやすく、ページ毎に本部報

告、学校情報、支部会便りとニュースの整理がされ、ハコのものも適

当に配置され、偶から偶まで「読

みたい、楽しい紙面」が展開され

ています。

校歌祭や同窓林下草刈りには、

多くの会員が参加。連帯感を深め、

そして汗を流していただきました。

澄江さんから、「大変お世話になつた厚木高校で部活動等に役立てほしい」というお話をしました。

寄付金を使って、六つの部活動

の機材や備品、図書室や校内の自

習室の備品購入に役立てました。

音楽部は設立したばかりの

部活で機材が少なかったため、今

回アンプ等を購入することができ

るなど助かりました。これから

学校内でライブを行なうとき

等に使わせていただきます。

○写真部

新しいカメラをいただき、活動

の幅が広がってとても嬉しいです。

ありがとうございました。感謝の

気持ちでいっぱいです。

○茶華道部

立札台と作法室の費用替えをさ

せてもらいました。文化祭のお茶

会で使いたいと思います。新しい

形として実施できることに感

謝しあげることはできません。

正に、応援してきた吹奏楽部、

ダンスドリル部が、目前で全国

大会の活躍、優勝の快挙を成し遂

げたことは心からうれしかった。

厚高への熱き想いを語れる立

場になつたことを素直に感謝し

たい。「ありがとうございます、厚木高校」

同窓生として誇りを持って生き

ました。

厚木高校に赴任して七年間、微

力ながら「文武両道」を考え、学力

向上だけでなく生徒が生徒会活

動や部活動にも真剣に臨み、色々

な方面で成果を出せるようによ

り努力してきました。私にどれ

ほどのことが出来たのかわから

ませんが、生徒たちは先輩たちの

築き上げた伝統を汚すことなく

多方面で活躍できたのではないか

かと考えております。

末筆ながら、ますますの母校の

発展と皆様のご多幸を心から

お祈り申し上げます。

地引き網大会は、天候にも恵まれ、海の底から「幸せ」を引っ張り込

んだように、にぎやかで楽しい一日を過ごすことができました。

支えに素直に感謝、充実の二年間



前教頭 難波淳一（高十八回）

充実の二年間

母校で培つた熱き思い

鈴野康一（高二年）

厚木高校に赴任して七年間、微力ながら「文武両道」を考え、学力向上だけでなく生徒が生徒会活動や部活動にも真剣に臨み、色々な方面で成果を出せるようにより努力してきました。私は、これで何とかなりました。このことが出来たのかわからませんが、生徒たちは先輩たちの築き上げた伝統を汚すことなく多方面で活躍できたのではないかと考えております。

母校での教員生活には不安と緊張もありましたが、よき先輩と後輩に助けられ、二度も卒業生を送り出すことが出来たことに感謝しております。四月からは厚木高校で培われた熱き思いを内に秘め、足柄高校の生徒を指導していくことを考えております。

末筆ながら、ますますの母校の発展と皆様のご多幸を心からお祈り申し上げます。

お祈り申し上げます。

【相模原両青会】

第19回総会で新市長が講演に



第19回総会での加山俊夫相模原市長

相模原市は昨年三月津久井四町と合併し、同五月の市民若葉まつりには特別企画「新相模原市合併記念」と題し、市役所前のテントで前年参加した同窓生に呼びかけ、母校からお借りした幟旗を立てて「母校・厚木」の存在をアピールし、同窓生三十名余が集い青葉模原市みどりの協会理事長等が改良した「照手のハナモモ」を私たちが八年前から会をつくり、花とみどりに感謝し苗木の植樹等の活動をしています。